

# CINE

## II Foro Internacional de la Cinéfeca

por Patricia FERNANDEZ  
DE RAMIREZ

Domingo 3 de mayo.—LOS HIJOS DE FIERRO.—Documental argentino realizado de 1972 a 1974 por Fernando E. Solanas, donde ningún otro crédito se menciona para la seguridad de los colaboradores que viven todavía en Argentina. Los 3 descendientes del legendario "gaucho" se transforman en personajes colectivos en cada lugar de trabajo y de lucha dentro del régimen argentino de opresión y tortura. Valioso testimonio al igual que *El Salvador el pueblo vencerá*, que también se ofrece en este II Foro.